

OFFICE DE COMMERCIALISATION DES PRODUITS FORESTIERS DU NORD

7407191

Pour la saison 2021, l'Office de commercialisation des produits forestiers du Nord a rencontré les représentants de moulins afin de négocier de meilleurs prix pour les propriétaires de lots boisés privés de notre territoire, qui s'étend de Saint-Quentin à Miscou. Tous les représentants que nous avons rencontrés ont négocié à sens unique, en leur faveur. Toutes les demandes que nous avons faites ont été rejetées. Nous avons demandé un prix plancher, ils n'ont pas accepté. Nous avons demandé un index des prix pour que quand les prix montent de 100 \$/MFBM à partir de 400 \$/MFBM, c'est à ce montant que les moulins sont profitables, les moulins nous paieraient 5 \$/corde de plus, et quand les prix baissent, ils baisseraient leurs prix jusqu'au prix plancher de 145 \$/corde. Ce serait le prix le plus bas qu'ils pourraient nous payer. Nous avons aussi demandé plus de volume, mais cela n'a pas été accepté.

Les moulins ont trop de bois des terres de la Couronne. En 2020, ils ont pris 17 % de bois des terres privées et nous représentons 30 %. Alors, il y aurait de la place pour notre bois si le gouvernement imposait notre demande à l'industrie de prendre plus de bois du privé.

La seule façon de faire pression serait que tous les propriétaires de lots boisés de la province, 40 000 d'entre nous, ne couperaient aucun morceau de bois pour démontrer au gouvernement que c'est sérieux, et que les propriétaires en ont assez de passer en deuxième.

Sur une bonne note, nous avons commencé la sylviculture dans notre territoire. Nous allons planter 600 000 semis cette année et faire environ 500 hectares (1 200 acres) de coupe pré-commercial, commercial, sélective et d'entretien de plantation. Nous essayons toujours d'avoir un budget de sylviculture à long terme. Présentement, nous avons 5 millions \$ pour 7 Offices de commercialisation, et ce montant n'a pas augmenté depuis 10 ans. Nous avons la capacité de dépenser au moins 6 millions \$ entre nous. Pour avoir plus d'argent, il faudrait que plus de propriétaires aillent voir leur député et fassent pression pour nos programmes sylvicoles. Si nos programmes vous intéressent, veuillez communiquer avec nous pour inscrire votre nom sur la liste. La visite et les conseils sont gratuits.

Nous allons tenir notre AGA le 30 juin sur Zoom. Si vous désirez participer, veuillez contacter le bureau pour donner votre adresse courriel afin de recevoir le lien Zoom. Nous avons tenu nos réunions de districts sur Zoom et par conférence téléphonique, et tout s'est bien passé. Pour la saison 2022, nous souhaitons que les réunions avec nos propriétaires puissent avoir lieu en personne.

Bonne saison!

